
Irán está perdiendo Siria a manos de Alemania (Transcripción)
Irán gobierna Oriente Medio hoy en día. Pero algo dramático está ocurriendo en la región: Siria, un país devastado por la guerra, se está escapando de las garras de Irán y Rusia.
Entienda cómo Siria se está acercando a Alemania y cómo este cambio está conduciendo a una guerra mundial.
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Transcripción de La Llave de David

Hace poco tuve un programa de televisión sobre una alianza misteriosa, y se trata del Salmo 83, y es un capítulo de mi folleto sobre El rey del sur. Y, si miran ese Salmo, yo quería
sólo destacar una nación allí, pero hay diez naciones en el Salmo 83. Nueve están encabezadas por Alemania, pero también allí hay una nación llamada los agarenos;
antiguamente habitaban en la tierra de Siria. Así que tienen esas diez naciones, incluyendo a Alemania, que es un poderoso grupo de gente.

Pero ¿quién va a estar siempre al frente? Será Alemania, y además, Alemania está incluso ahora reuniendo a todos esos árabes que se llaman árabes “moderados”, y los está
reuniendo, es decir, Alemania los está reuniendo para luchar contra Irán. Porque bastantes de las naciones árabes no están para nada de acuerdo con Irán y quieren que haya
alguien que se les oponga. Y eso es lo que está pasando, y se cumple con el Salmo 83 en esa profecía, y esas personas no serán nuestros amigos.

Y hay un artículo en la próxima revista la Trompeta sobre “El peligro oculto en la ‘alianza contra Irán’ de Alemania”, un artículo que yo escribí. Así que si puede conseguir la
Trompeta, el próximo número de la Trompeta (espero que estén suscritos a ella), les dará hoy las noticias de mañana, una revista poderosa y maravillosa para este mundo. Si no
tienen una suscripción sin duda pueden incluso pedir ese sólo artículo y se los enviaremos.

Pero, ¿qué ocurrirá cuando Bashar Assad deje de gobernar Siria? En este momento tienen a Rusia allí, apoyándolo. Están esclavizando al pueblo, y éste no quiere vivir bajo el
régimen de Assad. Millones de ellos ya han emigrado, y muchos de ellos en la propia Alemania.

Así que esta alianza proporciona a Rusia una base naval y aérea, al igual que a los iraníes, donde pueden estar justo al borde del mar Mediterráneo, y en uno de los lugares más
estratégicos del mundo para Rusia e Irán.

Pero cuando Alemania se alíe con Siria, por supuesto que eso va a desaparecer y Alemania e Irán ya no tendrán a los rusos allí, para permitir que Bashar Assad siga gobernando.

Pero Irán está perdiendo Siria a manos de Alemania. Está pasando ahora mismo. Los están perdiendo, sobre todo a la gente. Y esto sorprenderá mucho al mundo, pueden estar
seguros. Pero todos esos buques de guerra y fuerzas navales y similares están dando realmente a Irán un gran poder estratégico al que quieren aferrarse para siempre. Y Rusia
también lo quiere. Así que todo esto está llevando a un enfrentamiento entre Alemania e Irán.

Eso está profetizado en Daniel 11 en verso 40. Sólo les leeré rápidamente un verso aquí: “Pero al cabo del tiempo el rey del sur contenderá con él; y el rey del norte se levantará
contra él como una tempestad, con carros y gente de a caballo, y muchas naves; y entrará por las tierras, e inundará, y pasará”. Entonces, ¿qué está sucediendo aquí?

Ahora, Alemania no sólo tiene el poderío militar para cuidar y proteger a Siria y a muchas otras naciones, sino también para construir la economía en Siria, y ellos saben (la gente
sabe) que Alemania estaría haciendo eso. Verán más sobre eso a medida que avance aquí hoy. Pero realmente quieren que Alemania sea su alianza, y no Rusia. Rusia ha sido
brutal con ellos.

Aquí hay una cita de un artículo del 26 de abril de 2018 que escribimos. En concreto, lo escribió Josué Michels, y decía esto: “El ministro sirio de Economía dijo en 2017 que su
esperanza de reconstruir Siria está en Alemania”. Luego el periódico Deutsche Press Agentur, tenían un artículo titulado “Siria busca en la Alemania de posguerra 200.000
millones de dólares para su reconstrucción”. Miren, las empresas alemanas están entrando en Oriente Medio y ayudando a reconstruirlos, en especial a los que son sus amigos, y
se está convirtiendo en todo un poder entre Alemania y los árabes moderados, como se les llama. Y esto llevará a algo llamado una guerra mundial, que sería la Tercera Guerra
Mundial, a menos que despertemos y veamos y oigamos lo que Dios tiene que decir sobre esto en la profecía bíblica.

El artículo continúa: “Incluso la población de Siria clama por la intervención alemana”.

Y esto es lo que dijo el periódico Bild. El periódico citó a un sirio que dijo: “Sabemos que Alemania ayudó a muchos refugiados sirios, pero no hay que olvidar cuánta gente sufrirá
aquí”. Así que aquí están pasando muchas cosas que deben conocer, que todos debemos conocer, porque va a tener un impacto en nuestras vidas de muchas maneras que ni
siquiera pueden imaginar, así que debemos ser conscientes de todo esto y de lo que está ocurriendo.

Ese artículo de Michels es del 26 de abril de 2018 y su título es “Guttenberg pide la intervención alemana en Siria”. Ahora, esto se remonta en su historia a un sujeto con el nombre
de Karl Barón de Guttenberg, que es de cierta realeza allí, pero apoya a los sirios y sabe que Bashar Assad es lo que está haciendo posible esclavizar a los sirios. Y Alemania
quiere ayudarlos y atraerlos a este grupo de poder de las naciones del Salmo 83 que van a convertirse en una gran potencia en Oriente Medio y en Europa, y que va a
conmocionar al mundo. En ese momento, cuando Karl Guttenberg estaba hablando estas palabras, era el Ministro de Defensa de Alemania, un cargo muy importante en cualquier
nación, y era casi como una estrella de rock en ese momento. Era un político que realmente impresionaba a la gente y mucha gente pensaba que se convertiría en canciller de
Alemania muy pronto. Pero luego le pillaron en unos plagios y eso le hizo retroceder, pero sigue siendo un hombre en Europa con mucha influencia y está haciendo algunas cosas
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que muy bien podrían llevarle a un cargo muy alto en Europa.

Él estaba molesto con Angela Merkel porque ella no haría nada en Siria aparte de sólo hablar de ello, hablar en contra de Bashar Assad, por lo que Guttenberg decía: Bueno,
Angela Merkel sólo quiere tener palabras bonitas, pero no quiere hacer nada del trabajo sucio para ayudar a los sirios. Y si lo miran en retrospectiva, probablemente habría sido
bueno hacerlo, para mantener a Rusia fuera de allí. Entraron e hicieron posible que Bashar Assad mantuviera su posición de poder.

Esto trae a Rusia justo allí al Mediterráneo, que por supuesto, piensan que es muy importante para ellos mismos, y es un gran, gran movimiento estratégico. Y Rusia está
arriesgando mucho para estar allí, y también Irán en lo que están haciendo.

Entonces cuando Siria se una a Alemania (no estamos seguros exactamente cuándo sucederá), pero hay poderosas bases de la fuerza aérea y bases navales allí que serían muy
útiles para Alemania, y una vez que tengan esas bases y obtengan el control de Siria, controlarán el mar Mediterráneo y muy poco después de eso, si no antes, controlarán Oriente
Medio. Entonces, no sabemos el marco de tiempo exacto, excepto que es justo aquí en este tiempo final, y un montón de cosas están pasando al mismo tiempo. Así que sabemos
que no queda mucho tiempo hasta que Jesucristo regrese a la Tierra, porque estas mismas naciones van a luchar contra Jesucristo cuando regrese. Entonces, sin duda queremos
saber y observar lo que Alemania está haciendo en este mundo, especialmente Alemania.

Aquí hay otra cita: “A Alemania también le preocupa la influencia que Siria proporciona a Irán. A través de su relación con Siria, los buques de guerra y las tropas iraníes tienen
acceso al estratégico mar Mediterráneo, la mayor puerta marítima del mundo”. Es decir, para ser una potencia en el mundo se necesita ser poderoso en el mar Mediterráneo, y
Alemania casi lo controla incluso ahora. Y mucha gente no lo sabe, y supongo que no saben demasiado de noticias, pero necesitan saberlo porque lo que Alemania va a hacer
destrozará muchas ideas en el mundo, y cuando vean lo que hacen.

Pero, en aquel momento Guttenberg estaba pidiendo que Alemania declarara la guerra en Siria. Ese sí que es un hombre fuerte. ¿Creen que todavía puede tener alguna
influencia? Porque es muy popular, y es un hombre muy brillante. ¿Qué va a hacer en Europa? Bueno, les diré esto, él estaba realmente inclinando al pueblo alemán a tener una
mentalidad más militarista para que Alemania pudiera hacer algo que él sentía que necesitaban hacer en Oriente Medio, y puede muy bien haber tenido razón en eso.

Pero de todos modos, no le gustaron las bonitas palabras de Angela Merkel, y fue muy directo en lo que dijo, y realmente no intentó darle vueltas a nada. Fue muy brutalmente
honesto en ese sentido mientras hablaba.

Guttenberg entonces cambió drásticamente la composición del Ejército alemán. Cambió las cosas muy fuertemente en ese momento.

Y, ahora, noten lo que dice aquí: “Guttenberg tenía una visión a largo plazo que va más allá de la mera defensa de las fronteras alemanas de un embate ruso en el peor de los
casos. Su visión es la de un ejército alemán bien entrenado y desplegado por todo el mundo”. Vean, él no quería que Alemania usara esta excusa sobre su pasado, de iniciar la
Primera y la Segunda Guerra Mundial y las guerras anteriores. Le preocupaba que la gente se dejara frenar por eso. Eso era lo que realmente le preocupaba.

Pero, como sea, este hombre puede realmente hacer un cambio en Europa con todo el poder que tiene Alemania. Y por supuesto, cuando recuperen Siria, pueden enviar a los
sirios de Alemania (a millones de sirios) de vuelta a su propia nación, también, y esa es una de sus preocupaciones.

Verso 23 de Daniel 8, veámoslo. “Y al fin del reinado de estos, cuando los transgresores lleguen al colmo, se levantará un rey altivo de rostro y entendido en enigmas”. Entonces,
¿quién será ese hombre fuerte de Europa? De eso es de lo que habla, y es lo que todo el mundo en Europa anhela, un verdadero líder fuerte, ¡un Carlomagno! Francia y Alemania
a menudo hablan de, ¡Bueno, tenemos que tener un Carlomagno! El hombre que llegó por el 800 d. C., y dirigió el segundo Sacro Imperio Romano, y vadeó ríos de sangre para
conquistar Europa en aquella época, y sin duda fue un ejemplo para Adolfo Hitler porque siguió su ejemplo en muchos aspectos. Y lo sigue siendo, hoy en día, todo el mundo le
admira, diciendo: ¡Bueno, necesitamos un Carlomagno! Pero un Carlomagno hizo todo tipo de cosas obscenas y sangrientas en Europa. ¿Realmente quieren eso? Bueno, eso es
lo que dicen, pero no saben lo que piden, o no lo estarían pidiendo. La historia no es buena. Pero, Adolfo Hitler tuvo el Tercer Reich; Carlomagno tuvo el Primer Reich, así que ese
ejemplo fue muy bueno para Hitler en muchos sentidos.

Pero piensen en esto, el problema realmente mayor. Todos los partidos de Alemania le dirán que no tienen liderazgo, un liderazgo fuerte. Hay un liderazgo débil, y quieren
gobernar no sólo Alemania, sino diez reyes en Europa de los que hemos hablado por más de 75 años. Están viniendo, esos diez reyes, y podrían venir, y probablemente vendrán
en uno o dos o tres años; así de pronto será. O ciertamente así parece ahora mismo.

Hay un nuevo partido en Alemania llamado Alternativa para Alemania [AfD, por sus siglas en alemán], y ocupan el segundo lugar en las encuestas nacionales. ¡Segundo puesto en
Alemania! ¡Y es realmente un partido nazi! Eso es algo en lo que pensar, algo que debería preocuparnos a todos.

Piénsenlo. Existe el peligro de que uno de cada cinco alemanes vote por la extrema derecha. Uno de cada cinco alemanes vota por la extrema derecha, hablando de nazismo.
Este es el partido que más rápido crece en Alemania. ¿Qué cree que está pasando allí? ¡Algo que hemos profetizado por más de 75 años!

Déjenme parafrasear algo aquí que uno de los ciudadanos de ese partido nazi, o nfbap, es un partido nazi, y dijo: Sí, volveré a este partido. Bueno, no se puede decir eso. El
ciudadano dijo: Sí, se puede. El periodista dijo: ¡Bueno, el nfbap mató a seis millones de judíos! Y él se encogió de hombros, no pareció molestarle en absoluto. Y el reportero dijo:
¿De verdad cree que sería bueno volver a tener fascistas en el Parlamento? Y él respondió: Bueno, ¿cree que es mejor en el Parlamento actual? Mire, ¡ellos sólo hablan y no
hacen nada! Eso es lo que no les gusta. Quieren a alguien que haga algo, como Karl Guttenberg, que tiene el nombre de Barón en su nombre largo, con varios nombres de pila.

Pero aquí repito, como ven, estamos ante un gran problema, ese partido AfD que acabo de mencionar, el partido nazi, no tienen un líder carismático. ¡No tienen un verdadero
líder! Y por eso parece que todo el mundo en Europa quiere, al menos los que están cerca de Alemania, ¡quieren un Carlomagno! ¡Quieren a Carlomagno y lo quieren pronto! Y
saben que tienen que tener uno si quieren hacer frente a Rusia y China e Irán y sus aliados. Tienen que hacer algo. El Wall Street Journal ha escrito sobre ellos, y de todos modos,
hay un apetito muy real por los extremistas en Alemania.

Y recuerden que allí ocurren muchas cosas que deben preocuparnos mucho. Tienen lo que llaman las Joyas de la Corona del Sacro Imperio Romano. Quieren que entre en
escena la séptima cabeza del Sacro Imperio Romano, y las seis anteriores hasta ahora no fueron más que cabezas sangrientas, sangrientas, sangrientas del Sacro Imperio
Romano. Y mucha gente fue asesinada, gente inocente, ¡y aun así quieren esa corona! Quieren la corona que dicen que es del Sacro Imperio Romano y que pertenece a todas las
naciones, dicen. Bueno, en realidad no, pero eso es lo que dicen y están esperando a Carlomagno. Y tenemos que preocuparnos por esto, y por lo que está pasando, y por dónde
está ese líder carismático. Eso es lo que están esperando, ¡a ese líder carismático! ¿Dónde está? ¿Y dónde ven uno en Europa? Y les diré, si miran al Barón de Guttenberg,
realmente parece que encajaría con ese hombre fuerte que están buscando, el Carlomagno que quieren que les guíe como un líder fuerte, ¡lo que significaría un dictador! ¡Mucha
tiranía!

Ahora, hay muchas cosas ahí de las que debemos ser conscientes, y les diré que el mundo entero quedará atónito y conmocionado e impactado por esto. La élite aristocrática ha
desempeñado un papel devastador en la historia alemana, y ahí es donde está el Sr. Guttenberg, pero goza de mucho respeto por parte del pueblo alemán.

Antes de ocupar su cargo ministerial, Guttenberg dirigió durante varios años el comité especial de política exterior del Comité Ejecutivo de la csu. Se dedicó a la política exterior.
Guttenberg no dejó ninguna duda de que era necesario contrarrestar el sentimiento antibelicista generalizado de la opinión pública. Quería, vean, declarar guerra en Siria, y
mantener a Rusia fuera, lo que parece una buena idea, y mantenerlos fuera del mar Mediterráneo y mantener a Irán fuera del mar Mediterráneo, quizá al mismo tiempo. Es el tipo
de líder que me parece que están buscando en Europa. Y, oh, cuando era ministro de Defensa, quiero decir que era el político favorito de la época.

Bueno, pueden leer Apocalipsis 17 en verso 10 donde habla de las más grandes profecías de la Biblia en este tiempo final. Así que lean esas Escrituras y les dirán que vamos a
tener un resultado maravilloso que todo esto y estas mismas naciones de las que usted está leyendo ahora van a estar enfrentando a Jesucristo Mismo, en Su Segunda Venida.
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